



TEMISKAMING HOSPITAL HÔPITAL TEMISKAMING

421 SHEPHERDSON ROAD ◊ NEW LISKEARD ON P0J 1P0 ◊ TEL: 705.647.8121 ◊ BUS. LINE: 705.647.1088 ◊ FAX: 705.647.5800

421, CHEMIN SHEPHERDSON ◊ NEW LISKEARD ON P0J 1P0 ◊ TÉL.: 705.647.8121 ◊ LIGNE D'AFFAIRES: 705.647.1088 ◊ TÉLÉC: 705.647.5800

FOR IMMEDIATE RELEASE – Temiskaming Hospital opens and names the Beverly-Ann Boros Palliative Care Suite

Temiskaming Shores, Ontario, January 12, 2017 - Temiskaming Hospital and the Boros family and friends, and community celebrated the opening and the naming of the Hospice Palliative Care Suite in memory of Beverly-Ann Boros (“Bevy”).

“The Temiskaming Hospital palliative care team will provide end of life care in keeping with our vision of Care Close to Home in the Beverly-Ann Boros Hospice Palliative Care Suite. The hospital thanks Dr. Don Davies, Mark Tysick and his team, the Palliative Care Advisory Committee, the Timiskaming Hospice Palliative Care Committee, and the NE LHIN for their support.” says Erin Montgomery, Director of Operations / Chief Nurse and Health Professions Officer. “Special thanks to our local businesses and our maintenance staff for the beautiful renovations.”

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE – L’Hôpital Temiskaming ouvre et désigne la chambre des soins palliatifs Beverly-Ann Boros

Temiskaming Shores (Ontario), le 12 janvier 2017 - L’Hôpital Temiskaming, la famille Boros, ses amis, ainsi que la communauté ont célébré l’ouverture et la désignation de la chambre de soins palliatifs en mémoire de Beverly-Ann Boros (“Bevy”).

« L’équipe de soins palliatifs de l’Hôpital Temiskaming fournira des soins de fin de vie conformément à notre vision des soins près de chez soi dans la chambre de soins palliatifs Beverly-Ann Boros. L’hôpital remercie le Dr Don Davies, Mark Tysick et son équipe, le Comité consultatif de soins palliatifs, le Timiskaming Hospice Palliative Care Committee et le RLISS du Nord-Est de leur appui », déclare Erin Montgomery, directrice des opérations, infirmière en chef et agente des professions de la santé.

« Nous remercions tout spécialement nos entreprises locales et notre personnel d'entretien pour les belles rénovations ».

- 30 -

Questions please contact / Pour toute question, veuillez communiquer avec:

Margaret Beatty

President and Chief Executive Officer / Présidente-directrice générale

705-647-1088 extension 2276 / 705 647-1088, poste 2276



Supported by: / Financé par :

